

Congrès mondial du loisir 2008
Nouvelles express

Mercredi 8 octobre

9 h :
Conférence de M^e Jean-Paul L'Allier

9 h 30 :
**M^e Jean-Paul L'Allier est fait membre honoraire du
Conseil québécois du loisir**

Québec, mercredi 8 octobre - le président du Conseil québécois du loisir (CQL), Michel Beauregard, et son conseil d'administration feront de M^e Jean-Paul L'Allier le quatrième membre honoraire de leur organisme.

Les seules autres personnalités à avoir déjà reçu cet hommage sont messieurs Claude Ryan, Claude Charron et Joffre Dumazedier, l'auteur du célèbre ouvrage *Vers une civilisation du loisir?*

Monsieur Claude Charron, qui fut un temps ministre délégué au Haut-commissariat à la jeunesse, aux loisirs et aux sports, et monsieur Claude Ryan, lui aussi ministre du Loisir et du Sport, entre autres portefeuilles, l'ont reçu il y a quelques années en raison de leurs contributions remarquables et déterminantes au développement du loisir au Québec et de leur appui au CQL et au milieu associatif du loisir.

Il est rendu aujourd'hui à M^e Jean-Paul L'Allier pour avoir marqué l'histoire du loisir au Québec dans ses diverses fonctions, notamment en tant que maire de la Ville de Québec, président de l'Association mondiale des maires francophones, fondateur et président du conseil d'administration de l'Office franco-québécois pour la jeunesse, ministre de la Jeunesse, du Loisir et des Sports et président du comité interministériel sur la qualité de vie.

www.loisirquebec2008.com

- 30 -

Source : Conseil québécois du loisir

Renseignements : Andrée Peltier
Relations publiques Andrée Peltier
514.846.0003 ou 514.944.8689
apeltier@ca.inter.net